

笑顔あふれる学校・思いやりあふれる学校・チャレンジあふれる学校

令和2年度 飯野中学校 学校だより 第47号

自律 志保井が丘 協働  
挑戦 2020.10.2 発行 文責 校長 目黒 満 創造  
教師・保護者・地域がみんなで見守り、みんなで育む学校

## A new ALT starts to teach at our school.

本校に、丸2年勤務いただいたALTのWilliam先生が、先週、本校での最後の勤務を終えました。そして今日から、新しいALTの先生が本校に勤務します。ALTの先生の自己紹介です。



I'm Keikilani E.C.  
Please call me Mr. Cake.  
I'm from Hawaii, USA.  
My family moved to  
Fremont CA. USA.  
My birthday is September 11<sup>th</sup>.  
I like baseball, Martial arts,  
driving, *Sumikko Gurashi*  
*Tokage* and so on.  
I played baseball until college.

I was a pitcher at my university. In high school, I was an utility player.

I like studying Japanese.

※ Martial arts : 格闘技

ALTの先生方は、通常は8月初旬に来日し、2学期から新しい学校に勤務します。本来は、福島市全体で5名のALTが帰国し、新たに新規ALTを8名迎え入れる予定でした。ところが今年度は、コロナの影響で日本への入国ができなくなっているため、新規ALTが0

名となってしまいました。これまでよりも5名も減ってしまったため、全市的にALT全員の配置替えを実施し、本校もALTが交代することとなりました。今後は、これまでよりも各校への訪問回数が大幅に少なくなり、ほぼ月に1回程度となります。本物の英語に触れる貴重なチャンスとなりますので、皆さんから積極的に英語で話しかけ、英語で日常会話ができるように経験を重ねることで、英語の力を伸ばしていきましょう。

## 1年の折り返し地点、10月です。

朝夕の気温の低さに、日々、秋の深まりを感じるとともに、今日のような秋晴れの日には、強い日差しがあふれています。一日の寒暖差の大きい今の季節、体調は大丈夫でしょうか？

登校の様子を見ると、男女ともに夏服と冬服が入り混じっており、日中は冬服が暑いくらいにもなりますので、気温に応じて衣類を調整してください。暦の上では10月1日が衣替えですが、本校では、一人一人の体調や気温の変化に応じて対応できるよう来週末までが衣替え移行期間となっています。10月12日(月)には、全員が冬服で登校することになりますので、まだのご家庭は冬服の準備をお願いします。

10月になり、来週は延期されていた3年生の修学旅行、そして24日には松桜祭があります。これまで以上に自律的・計画的な学習・生活を送ることを基本にして、大きな行事に向けてしっかりと見通しを持って準備をしてください。

## 部活動終了時刻・完全下校時刻が変わりました。

日没時間が早まり、5時過ぎごろには薄暮、5時半過ぎには真っ暗になってしまう季節となりました。10月は

部活動終了17:30 完全下校17:45です。

改めて安全な登下校に向けた交通ルール・マナーの順守をお願いします。